

BEM-FK Unismuh Makassar Raih Penghargaan di Muswil 4 ISMKI

Subhan Riyadi - SULSEL.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 10, 2023 - 10:17



MALANG-Musyawarah Wilayah 4 (Muswil) XXII Ikatan Senat Mahasiswa Kedokteran Indonesia (ISMKI) diselenggarakan 5-8 Januari 2023 di Fakultas Kedokteran UIN Maulana Malik Ibrahim Malang.

Kegiatan tahunan ISMKI Wilayah 4 ini sebagai ajang silaturahmi, evaluasi dan regenerasi dari ISMKI Wilayah 4 dengan menghadirkan Presiden/Gubernur/Ketua BEM Fakultas Kedokteran yang tersebar di kawasan Jawa Timur, Bali, Nusa Tenggara, Sulawesi, Maluku hingga Papua. Selain itu, turut hadir juga Pengurus Harian Wilayah (PHW) ISMKI dan delegasi mahasiswa kedokteran lainnya.

Salah satu rangkaian acara pada Muswil kali ini adalah sesi Awarding/Penghargaan terhadap institusi dan perseorangan yang telah berkontribusi aktif dalam berbagai kegiatan.

Dari 33 Institusi BEM Fakultas Kedokteran yang ada di Wilayah 4, BEM-FK Unismuh berhasil meraih penghargaan sebagai Institusi Pelaksana Desa Binaan Terbaik, Presiden BEM Teraktif atas nama Muhammad Risqullah Ammar, PHW Health Policy Studies (HPS) ISMKI terbaik atas nama Reinaldy Aslam dan menjadi Regio teraktif yakni Regio Makassar bersama FK Unhas, FK UMI, FK UINAM dan FK Unibos.

Ketua BEM-FK Unismuh, Muhammad Risqullah Ammar menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya terhadap pihak yang telah membantu kinerja BEM-FK Unismuh

“Alhamdulillah, penghargaan ini dipersembahkan untuk seluruh pihak yang telah berperan, ada keluarga, para dosen, kakanda senior, adinda junior dan sejawat seperjuangan yang telah banyak membantu, bersinergi untuk terus berkarya dan bermanfaat.” Ungkapnya

Lanjut, ia menyampaikan “Hadirnya penghargaan ini sebagai pemantik semangat untuk terus berkontribusi sesuai dengan potensi yang kita miliki, mengamalkan segala ilmu yang telah dipelajari dan harapannya kedepan bisa lebih optimal lagi.”

Muswil XXII ISMKI ditutup dengan penuh khidmat dan komitmen mahasiswa kedokteran untuk terus bersatu dalam satu asa, membangun Indonesia dan menyetatkan masyarakat.